

**Les marcheurs du Val de Verne de Péruwelz** ont le plaisir de vous inviter ce dimanche 4 janvier à la marche des bons vœux.

Prenez de bonnes résolutions et faites vous du bien en pratiquant un peu de sport et pourquoi pas de la marche. Nous vous proposons 4 boucles différentes qui peuvent se combiner pour réaliser une distance totale allant de 5 jusqu'à 32 km.



La première « Au cœur de Péruwelz » de 5 km, vous emmène à travers de jolis sentiers qui vont contourner la salle de fitness et passer derrière la brasserie Caulier. Avec la seconde « le port de plaisance » de 7 km vous irez au fil de l'eau. La 3<sup>e</sup> boucle « le chemin des douaniers » de 10 km sillonne entre la France et la Belgique et enfin la 4<sup>e</sup> de 10 km vous guidera dans la forêt de Bonsecours. Vous passerez près de la basilique de Bonsecours qui, après rénovation, a retrouvé sa vierge noire. Elle est située sur la frontière et est le point culminant du parc naturel des plaines de l'Escaut.



Nous vous attendons à la salle des Sports rue de la Verte Chasse à Péruwelz à partir de 8 h. pour parcourir une ou plusieurs de ces boucles balisées



En 2026, nous célébrons notre 50e anniversaire. Pour fêter ce jubilé, nous organisons un challenge gratuit.

Tous les marcheurs qui auront participé à nos 4 marches fédérales de l'année recevront un joli cadeau (sac à dos 17L)

Tout sera prêt pour vous accueillir dans les meilleures conditions avec nos bières locales, nos produits « maison » et un repas chaud au menu

